



UISP-FO Justice Grand Est // DISP Strasbourg

Aux portes de l'ouverture des élections professionnelles... **VOUS DEVEZ SAVOIR**

UISP-FO Grand-Est

Au travers de cette période électorale, nous ne pouvons que constater la farandole de supercheries et de la mauvaise foi étalées par certains. Pour **FO Justice**, les élections ne se jouent pas dans la dernière ligne droite, mais sont bien la conclusion d'années de travail et de labeurs. En accord ou non avec la ligne conduite menée, nous sommes restés et resterons droits dans nos bottes. **Pour FO Justice :**

- Pas de listes électorales avec des candidats qui n'ont pas souhaité y figurer et s'y retrouvent à la suite de manœuvres (Horizon Justice Grand-Est qui fait apparaître une surveillante du CPML sur le CSA DISP qui n'a jamais demandé à y être inscrite, idem pour la CFDT avec une surveillante de Metz ne souhaitant pas être candidate, CRP à l'appui dans les deux situations).
- L'UFAP/Unsa Grand-Est se targue dans un communiqué récent d'avoir « obtenu » des avancées significatives en termes de pouvoir d'achat ces quatre dernières années. **De qui se moque-t-on ??? FO Justice est la seule OS a avoir défendu l'indemnitaire en 2018 et obtenu d'autres revendications 2019. La fusion des grades en 2022 décrié par certains n'en reste pas moins une avancée d'intérêt général en nous mettant à un sommet équivalent à la Police Nationale sur un déroulé de carrière plus intéressant, mettant également fin aux UV qui n'avaient pas de sens.** Mais nous leur accordons malgré tout l'obtention de nouvelles chaussures et le port obligatoire du GPL même en poste protégé en plein été caniculaire ! Ainsi qu'un plan de requalification du Corps de Commandement qui a totalement inversé la pyramide hiérarchique dans notre Administration. Une belle usine à gaz dénuée de sens ! Et nous vous invitons à observer de près leurs listes électorales au niveau ministériel pour comprendre que le CEA de l'AP risque fort de ne pas être une priorité. Donc avant de profaner des critiques par populisme mal placé, certains feraient mieux de balayer devant leurs portes.

NON... POUR FO JUSTICE LES ENJEUX SONT BIEN PLUS GRANDS ET SÉRIEUX :

- Défendre nos missions régaliennes en obtenant la catégorie B, en créant une catégorie C pragmatique et efficace, en décrochant l'équivalent de l'allocation maîtrise de la PN, en obtenant la fusion des grades 1^{er} SVT et Major, en retravaillant le recrutement des différentes catégories, en défendant tous les corps et services, PS, PA, PT, CPIP, tribunaux, etc. Car nous sommes TOUS les acteurs d'une même institution et TOUS doivent être représentés et défendus.
- Défendre les intérêts du terrain et être au plus proche de nos collègues sans attendre une campagne électorale pour le faire.
- Siéger et travailler les dossiers dans les instances pour lesquels nous sommes élus, sans compter et sans relâche.
- Obtenir de nouveaux moyens de défense, des outils sécuritaires, du matériel en adéquation avec nos métiers (en détention, dans les secteurs administratifs et techniques, les antennes SPIP, etc.), développer nos missions avec un apport en ressource humaine nécessaire pour les tenir efficacement.

VOTER FO Justice, au niveau régional (et local par effet), national et ministériel, c'est s'assurer une ligne directrice claire, sans ambiguïté et honnête pour l'avenir des personnels et de nos métiers.

Dès demain, jeudi 1^{er} décembre, et pour une semaine, accordez-nous votre voix, votre confiance et nous serons là pour vous, vos conditions de travail, votre pouvoir d'achat, défendre vos retraites et vos avenir !

UISP-FO Justice Grand Est, le 30 novembre 2022

